



Standard & Poor's bajará calificación de las instituciones financieras no bancarias de México a BB-

Reuters.- Standard & Poor's Global Ratings dijo este martes que bajará su punto de partida para la calificación de instituciones financieras no bancarias mexicanas a "BB-" desde "BB", basando su decisión en el incremento de los riesgos de financiación.

La situación de estas instituciones se está volviendo "más difícil" tras el anuncio de la semana pasada de que la empresa mexicana de arrendamiento financiero Unifin dejaría de pagar el capital y los intereses de su deuda, dijo S&P.

La semana pasada, S&P Global Ratings bajó las calificaciones crediticias de largo plazo en escala global de Unifin de "B+" a "D", luego de que la financiera mexicana anunciara que no pagaría intereses ni capital de su deuda mientras llega a un acuerdo de reestructuración.

El martes, los títulos de Unifin Financiera, que no ha precisado los montos de sus obligaciones en juego, cerraron en mínimos históricos, con un desplome del 89%.

Unifin, que ofrece arrendamiento, factoraje financiero, crédito automotriz, seguros y administración de flotilla, precisó que sí cumplirá con sus obligaciones de titulizaciones privadas sin recurso.

"Esperamos un incumplimiento generalizado que abarca todas las obligaciones financieras de la compañía", dijo S&P en un comunicado emitido la noche del martes.

En un comunicado, Standard & Poor's detalló que la perspectiva estable incorpora los complejos desafíos fiscales en Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), la menor incertidumbre sobre la política energética y los avances en la inversión del sector privado relacionado con el comercio.

Sin embargo, advirtió que retrocesos inesperados en la gestión macroeconómica o en el diálogo entre los socios del Tratado de Libre Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) sobre el fortalecimiento de la cadena de suministro y los vínculos transfronterizos, podrían debilitar la inversión en la confianza de los inversionistas, lo que llevaría a una baja de las calificaciones en los siguientes dos años.